



Los nenes de las Salas Amarillas, como pequeños escritores de grandes obras..., realizaron una producción literaria grupal. Cada uno de ellos aportó su creatividad y fantasía para crear una historia mágica. Con este proyecto se favoreció la expresión de ideas, emociones, sensaciones y sobre todo el interés por la escritura y la lectura!!!



*“Las palabras no se usan sólo para describir, para explicar, para dar órdenes sino para construir ilusiones... Basta con haber oído una sola canción de cuna o una sola deformación cariñosa del propio nombre para saber que a veces las palabras hacen cabriolas y se combinan entre ellas para formar dibujos con el sólo propósito, al parecer, de que se las contemple maravillado.”*



Graciela Montes (1999)